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         令和元年第12回印西市教育委員会定例会会議録 

                        日時：12月12日(木)午後2時 

                        場所：印西市役所4階 41会議室 

1．開  会 

2．開  議 

3．議事日程の報告 

 (議事日程) 

  日程第 1 会議録署名委員の指名 

  日程第 2 会期の決定 

  日程第 3 教育長報告 

  日程第 4 報告第1号 

       臨時代理の報告について 

  日程第 5 議案第1号 

       印西市通学区域審議会への諮問について 

  日程第 6 議案第2号 

       印西市文化ホールの臨時休館について 

  日程第 7 議案第3号 

       印西市立大森図書館の臨時休館について 

  日程第 8 その他 

4．閉  議 

5．閉  会 

 

教育長及び出席委員(5名) 

          教 育 長  大  木     弘 

      1 番 教 育 長 職 務 代 理 者  大  野  忠  寄 

      2 番 委 員  寺  田  充  良 

      3 番 委 員  鈴  木  裕  枝 

      4 番 委 員  栃  尾  知  子 

 

欠席委員(なし) 

 

説明のため出席した職員(5名) 

教 育 部 長 伊  藤  哲  之 

教 育 部 副 参 事 
(教育総務課長事務取扱) 

土  屋  茂  巳 

学 務 課 長 渡  邉  義  規 

指 導 課 長 吉  野  高  明 

生 涯 学 習 課 長 小 那 木  康  淳 
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職務のため出席した職員(3名) 

教育総務課課長補佐 平  川  幸  弘 

教 育 総 務 課 
総 務 係  係 長 

吉  林  由 美 子 

教 育 総 務 課 
総 務 係  主 査 補 

浅  野  嘉  人 

(14時00分) 

(開会の宣告) 

教 育 長 

 

 

(出席者の報告) 

教 育 長 

 

 

(開議の宣告) 

教 育 長 

(議事日程の報告) 

教 育 長 

 

(会議録署名委員の指名) 

教 育 長 

 

 

(会期の決定) 

教 育 長 

 

(教育長報告) 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  こんにちは。 

  それでは、ただいまより令和元年第12回印西市教育委員会定例会を開

会いたします。 

 

  本定例会の出席職員につきましては、印西市教育委員会会議規則第14

条の規定により、教育部長、教育総務課長、学務課長、指導課長、生涯

学習課長、そして、教育総務課職員です。 

 

  それでは、これより開議いたします。 

 

  本日の議事日程については、お手元にお配りしたとおりです。 

  ご了承願います。 

 

  日程第1 会議録署名委員の指名を行います。 

  本日の会議録署名委員は、会議規則第31条の規定により、2番、寺田

委員を指名します。 

 

  日程第2 会期の決定を行います。 

  本定例会の会期は、会議規則第4条の規定により、本日1日とします。

 

  日程第3 教育長報告を行います。 

  それでは、お手元の教育長報告の用紙をご覧ください。 

  経過報告からです。 

  11月9日土曜日、市ＰＴＡ連絡協議会運営研修会が本埜公民館で開催

され、出席をいたしました。今回の研修会の内容は、ファミリーヨガの

体験ということでございました。 

  同日、第18回ふれあい文化館まつりが10日までの日程で、ふれあい文

化館で開催され、参加をしてまいりました。 

  10日日曜日、市民文化祭民謡の集いが文化ホールであり、出席をいた

しました。 
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  11日月曜日、北総教育事務所次長訪問が午前中、原小、午後に小林中

であり、同席をしてまいりました。 

  14日木曜日、学力向上交流会が牧の原小で開催されました。これは県

の事業でございますが、本年は県内7カ所の学校で各教育事務所管内の

学校の先生方を対象に、牧の原小の授業を見て、研究協議を行う交流会

がありました。当日は、千葉県教育委員会教育長の澤川教育長もご来校

くださいまして、ご覧いただきました。よくやってくれているというこ

とで、大変喜んでおりました。 

  16日土曜日、平賀小学校創立30周年記念式典が平賀小学校であり、出

席をしてまいりました。 

  17日日曜日、小林コミュニティまつりが小林公民館であり、参加をし

てまいりました。 

  同日、市民文化祭ダンスフェスティバルが文化ホールであり、出席を

いたしました。 

  18日月曜日、第106回印旛郡市文化財センター理事会が佐倉市であ

り、出席をしてまいりました。 

  同日、第3回の校長研究協議会が船穂小学校であり、出席をしてまい

りました。 

  20日水曜日、市就学指導委員会が市役所であり、出席をいたしまし

た。 

  22日金曜日、印西警察署管内犯罪被害者支援連絡協議会が白井市であ

り、出席をしてまいりました。 

  23日土曜日、中央駅前地域交流館まつりが24日までの日程で開催さ

れ、23日に私は参加をしてまいりました。 

  なお、同日、イルミライＩＮＺＡＩの点灯式が夕方予定されておりま

したが、荒天のために中止となっております。 

  26日火曜日、第14回印西小学校駅伝競走大会が松山下公園陸上競技場

で開催され、出席をいたしました。結果等については、後ほど指導課長

より報告いたします。 

  27日水曜日、市就学指導委員会が市役所で開催され、出席をいたしま

した。 

  29日金曜日、第4回市議会定例会が市役所で開会をいたしまして、会

期は12月20日までということでございます。 

  12月に入りまして、1日日曜日、印旛郡市駅伝競走大会代表選手激励

会が印旛公民館であり、出席をいたしました。 

  それに引き続いて、同日、第89回印旛郡市駅伝競走大会が佐倉市で開

催され、応援をしてまいりました。結果でございますが、成人の部で印

西市が優勝。中学校の部で西の原中が男子女子ともに優勝、また、木刈

中が男女ともに準優勝ということで、1位、2位を印西市が独占すること

ができました。 
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  また、同日ですが、民生委員・児童委員、主任児童委員の委嘱状伝達

式が同時間帯で市役所で開催され、部長に代理出席をしていただきまし

た。 

  10日火曜日、第5回市校長会議が六合小学校であり、出席をしてまい

りました。 

  11日水曜日、順天堂大学箱根駅伝激励会が順天堂大学さくらキャンパ

スであり、出席をしてまいりました。 

  12日木曜日、本日ですが、第12回教育委員会定例会が開催されており

ます。 

  そして、この後ですが、令和元年度第1回印西市総合教育会議が市役

所で開催されます。 

  裏面をご覧ください。 

  行事予定でございます。 

  12月14日土曜日です。スポーツ少年団交流大会が松山下公園総合体育

館であり、出席をする予定でございます。 

  16日月曜日、印西市初級職員の面接が18日までの日程で行われます。

  18日水曜日、通学区域審議会が市役所で開催されます。 

  1月に入りまして、9日木曜日、令和元年度末印西市教育長人事異動面

接が市役所で行われます。校長との面接ということになります。 

  10日金曜日、印教連教育功労者表彰の選考会議が八街市であり、出席

をしてまいります。 

  11日土曜日、消防出初式が松山下公園総合体育館であり、出席をして

まいります。 

  同日、町内会・自治会連合会賀詞交歓会が市内であり、出席をする予

定でございます。 

  12日日曜日、令和2年印西市成人記念式典が松山下公園総合体育館で

開催されます。委員の皆様にもご出席をよろしくお願いいたします。 

  14日火曜日、第4回印旛地区教育長会議が佐倉市で開催され、出席を

する予定です。 

  15日水曜日、北総教育事務所長・校長一次面接が大森小であり、同席

をする予定です。 

  16日木曜日、第6回市校長会議が本埜小学校で開催され、出席をする

予定です。 

  18日土曜日、スポーツ協会、スポーツ少年団合同賀詞交歓会が市内で

あり、出席をする予定です。 

  23日木曜日、令和元年度関東地区都市教育長協議会第2回理事会が24

日までの予定で栃木県真岡市であり、出席をしてまいります。関東の事

務局を印西市が担当しておりますので、教育総務課長以下の職員で出席

をする予定になっております。 

  26日日曜日、令和元年度文化財防災訓練が、今年は上町観音堂であ
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栃 尾 委 員 

 

教 育 長 

 

 

 

り、出席をする予定です。 

  同日、第20回青少年長縄とび大会、青少年相談員が主催の大会です

が、松山下公園の総合体育館であり、出席をする予定です。 

  27日月曜日、令和元年度印西市教育委員会児童・生徒表彰式が市役所

で開催される予定でございます。 

  29日水曜日、社会を明るくする運動作文コンテスト表彰式が市役所で

あり、出席をする予定です。今年は全県で小・中学校の人権作文が2万

243点出品されたようでございます。そのうち、印西市からは3,297点、

市内の小・中学校の子どもたちが3,297点作文を出品してくれました。 

  この全県で市町村ごとの作品数では、印西市が10年ずっとトップを走

っております。なかなか結果は今までそれほどいい賞はいただいていな

かったんですが、今年は全県で最高賞になる県知事賞を、小林北小の2

年生の作文が知事賞に輝いたということで、これを運営していただいて

いる保護司の皆さん、大変喜んでおりましたので、報告いたします。 

  同日ですが、第1回教育委員会定例会を市役所で開催する予定でござ

います。 

  以上、教育長報告でございます。 

  何かご質問ございますでしょうか。 

  栃尾委員。 

  1点だけ。 

  11月18日月曜日の第3回校長研究協議会とありますけれども、こちら

はどのようなことをされているのか。 

  市内の小・中学校の校長の会議が毎月1回、定期的に開催されており

ます。そのうちの年3回ほど研究協議会ということで、校長会議の前に

行っております。 

  研究協議会って何を行うかというと、会場校の校長が自校の学校経営

について説明をして、それについて意見交換をするというような研究協

議でございます。 

  この18日は船穂小学校を会場としておりまして、船穂小学校の校長先

生から経営の説明があって、そして、授業参観も市内の校長先生がみん

な船穂小の授業を見て、いろいろ研究協議を行うというようなことをや

っております。 

  以上でございます。 

  栃尾委員。 

  ということは、学校経営について意見交換しながら、学校経営の向上

を図るためのものというふうに理解していいですか。 

  そういうことなんですが、学校の規模や、あと地域性によって、同じ

義務教育の学校ではありますが、それぞれ特色を出した教育を行ってお

りますので、そういったところを説明していただいて、それぞれ自校の

学校経営に生かしていくという目的で研究協議会を行っております。 



－６－ 

 

栃 尾 委 員 

教 育 長 

各 委 員 

教 育 長 

 

 

職 務 代 理 者 

(報告第1号 ) 

職 務 代 理 者 

 

 

学 務 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職 務 代 理 者 

各 委 員 

職 務 代 理 者 

 

 

(議案第1号 ) 

職 務 代 理 者 

 

 

 

学 務 課 長 

 

 

  以上です。 

  ありがとうございました。 

  そのほか、よろしいですか。 

  ありません 

  では、ここからの議事進行については、教育委員会会議規則第26条の

2の規定により、大野教育長職務代理者にお願いいたします。よろしく

お願いいたします。 

  それでは、議事の進行を行わせていただきます。 

 

  日程第4 報告第1号 臨時代理の報告についてを議題とします。 

  提案理由の説明を求めます。 

  学務課長。 

  報告第1号 臨時代理の報告について。 

  印西市学校適正配置審議会設置条例第3条、第4条及び第5条に規定す

る印西市学校適正配置審議会委員の委嘱を印西市教育委員会行政組織規

則第7条の2第1項の規定により、次のように臨時代理により処理したの

で、同条第3項の規定により報告する。 

  令和元年12月12日提出。 

  印西市教育委員会教育長、大木弘。 

  印西市通学区域審議会の委員といたしまして、この下の表にある6名

の方々に令和元年12月1日付で委嘱をしたものでございます。 

  任期につきましては、令和元年12月1日から答申日までとしておりま

す。 

  なお、1番委員、2番委員及び3番委員については、教育公務員特例法

第17条第1項の規定により兼職を認め、条例で定める報酬及び費用弁償

を支給するものでございます。 

  以上でございます。 

  これから質疑を行います。質疑はありませんか。 

  ありません 

  よろしいですか。 

  質疑なしと認めます。 

  以上で報告第1号を終わります。 

 

  日程第5 議案第1号 印西市通学区域審議会への諮問についてを議題

とします。 

  提案理由の説明を求めます。 

  学務課長。 

  議案第1号 印西市通学区域審議会への諮問について。 

  印西市通学区域審議会設置条例第2条の規定により、印西市通学区域

審議会に次のように諮問する。 
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職 務 代 理 者 

 

 

鈴 木 委 員 

 

職 務 代 理 者 

学 務 課 長 

 

 

 

 

職 務 代 理 者 

鈴 木 委 員 

職 務 代 理 者 

寺 田 委 員 

 

職 務 代 理 者 

学 務 課 長 

 

  令和元年12月12日提出。 

  印西市教育委員会教育長、大木弘。 

  この通学区域についての諮問ですが、まず、諮問事項につきまして、

本埜小学校及び本埜中学校の通学区域である印西市竜腹寺の一部と滝野

小学校及び滝野中学校の通学区域である印西市草深の一部に係る通学区

域の見直しについてでございます。 

  諮問の理由はそこにございますが、本埜小学校及び本埜中学校の通学

区域である印西市竜腹寺の一部と滝野小学校及び滝野中学校の通学区域

である印西市草深の一部を含む一体的な住宅開発が計画されている区域

について、通学区域指定の見直しを行う必要があることから、審議をお

願いするものでございます。 

  次のページの議案第1号審議資料をご覧ください。 

  ただいま申し上げた対象となる場所につきましては、この位置図の中

の赤い線で囲ったところでございます。ちょうど県の水道局の北総浄水

場があるその西側になるところです。この位置図の中の青い点線が滝野

小学校区と本埜小学校区の境になっている線です。ということで、ここ

の赤いところが一体開発されるんですけれども、学区としては分断され

てしまうというところがございます。ですので、学校規模とか通学路、

施設の面とかいろいろ踏まえて、適切な通学区域となるような、そうい

った審議をお願いするものでございます。 

  以上でございます。 

  これから質疑を行います。質疑はありませんか。 

  いかがでしょうか。 

  鈴木委員。 

  この赤い中で囲ってあるこの道路で分断するかどうかという、それを

諮問するということ。今後具体的に決めていくということですか。 

  学務課長。 

  今の通常のルールでいくと、この青い点線の東側、右側が本埜小学校

区になってしまう。左側、西側が滝野小学校区。このままでいくと、要

するに隣の家でとか、そういうことも起こり得る。これはどうなんだろ

うかということで、審議会の委員の方々にどうすることがいいんだろう

かということを審議していただく、そういうものです。 

  よろしいですか。 

  はい。わかりました。 

  寺田委員。 

  結局この赤い線の中は、1つの何というか、地区として認めてどっち

かに決めるということですか、分けないで。 

  学務課長。 

  その選択肢もございますし、一応やっぱりこのとおりに分けて、例え

ば学区外を認めるとか、いろんな方法があるとは思います。ですので、
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そちらも含めた審議をお願いしたいと考えております。 

  それは資料がこれから提出されてくるわけですか、いずれ。 

  学務課長。 

  そうですね。事務局でも案は幾つかを示しながら、委員の方々に子ど

もたちの通学距離とか安全とか、そういったものを考慮しながら、どう

することがいいのかということを示していただこうと思っています。 

  わかりました。ありがとうございます。 

  よろしいですか。 

  ほかに質疑はありませんか。 

  よろしいですか。 

  ありません 

  これで質疑を終わります。 

  議案第1号について採決をします。 

  お諮りいたします。 

  議案第1号は原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

  異議なし 

  異議なしと認めます。 

  したがって、議案第1号は原案のとおり可決されました。 

 

  日程第6 議案第2号 印西市文化ホールの臨時休館についてを議題と

します。 

  提案理由の説明を求めます。 

  生涯学習課長。 

  議案第2号 印西市文化ホールの臨時休館について。 

  印西市文化ホール・大森図書館大規模改修工事に伴い、工事の施工中

及び開館準備期間を印西市文化ホールの設置及び管理に関する条例施行

規則第2条ただし書の規定により、令和2年1月5日から令和2年9月30日ま

で臨時休館とする。 

  令和元年12月12日提出。 

  印西市教育委員会教育長、大木弘。 

  本議案について説明いたします。 

  下のほうに書いてございますとおり、工事の名称は印西市文化ホー

ル・大森図書館大規模改修工事でございます。 

  工期は令和元年10月1日火曜日から令和2年9月18日まででございま

す。 

  工事内容でございますが、建築工事といたしましては、屋上防水、外

壁、特定天井、内装の改修、施設のバリアフリー化、舞台機構、外構ほ

かの改修でございます。 

  電気設備工事関係では、受変電設備、照明のＬＥＤ化、ホール音響、

舞台装置の改修ほかでございます。 
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  機械設備工事につきましては、空調設備、衛生設備（トイレ洋式化）

等でございます。 

  臨時休館日につきましては、令和2年1月5日日曜日から令和2年9月30

日水曜日。臨時休館日は、工期のうち施工上必要な日数及び開館準備期

間でございます。 

  その他といたしまして、臨時休館とする日はチラシ・ポスター・広

報・ホームページ等で周知を図ることとしております。 

  なお、この期間、本庁舎4階の生涯学習課の隣に文化ホール事務室を

移し、施設予約関係の対応に当たる予定でございます。勤務時間等は本

庁舎の開庁日、時間内となります。 

  以上でございます。 

  よろしくご審議くださるようお願い申し上げます。 

  これから質疑を行います。質疑はありませんか。 

  ありません 

  よろしいですか。 

  質疑なしと認めます。 

  議案第2号について採決をします。 

  お諮りいたします。 

  議案第2号は原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

  異議なし 

  異議なしと認めます。 

  したがって、議案第2号は原案のとおり可決されました。 

 

  日程第7 議案第3号 印西市立大森図書館の臨時休館についてを議題

とします。 

  提案理由の説明を求めます。 

  生涯学習課長。 

  議案第3号 印西市立大森図書館の臨時休館について。 

  印西市文化ホール・大森図書館大規模改修工事に伴い、工事の施工中

及び開館準備期間を印西市立図書館設置条例施行規則第9条ただし書の

規定により、令和2年1月5日から令和2年9月30日まで臨時休館とする。 

  令和元年12月12日提出。 

  印西市教育委員会教育長、大木弘。 

  本議案について説明いたします。 

  工事の内容等につきましては、先ほどの文化ホールの説明と同じでご

ざいますので、省略させていただきます。 

  なお、この期間中、近隣地区を中心とした利用者の方の不便解消のた

め、臨時窓口を印西市立中央公民館に開設し、本の返却や予約、リクエ

スト本の受け付け、貸し出し、図書館カードに関する業務などを行いま

す。勤務時間等は中央公民館の開館日、開館時間内での対応となりま
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す。 

  以上でございます。 

  よろしくご審議くださるようお願い申し上げます。 

  これから質疑を行います。質疑はありませんか。 

  鈴木委員。 

  図書は運び出すとかではなく、そのままの状態ということでしょう

か。 

  生涯学習課長。 

  箱詰めいたしまして、永治小学校とか宗像小学校の閉校した教室に移

動するということになります。この図書館の図書のほかにも移動するよ

うな物品とも一緒にあわせて保管ということで、工事に差し支えのない

ように影響のあるものは全て出します。 

  ですので、貴重な図書であるとか、できるだけほかの図書館でも貸し

出しできるような体制をとりまして、それ以外のものについては、そち

らで工事の期間中保管するということになっています。 

  わかりました。 

  よろしいですか。 

  ほかに質疑はありませんか。 

  ありません 

  これで質疑を終わります。 

  議案第3号について採決をします。 

  お諮りいたします。 

  議案第3号は原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

  異議なし 

  異議なしと認めます。 

  したがって、議案第3号は原案のとおり可決されました。 

 

  日程第8 その他について何かありますか。 

  教育総務課長。 

  それでは、台風15号に係る事後対応について報告をいたします。 

  本件は、今年9月8日から9日にかけて、千葉県を通過した台風15号の

暴風雨により、船穂小学校の高木の枝が落下し、学校に隣接する民地内

に駐車していた車両に当たり、フロントガラスを破損したものでござい

ます。 

  ここまでは9月の定例教育委員会でご報告をさせていただいたところ

でございますが、この度車両の所有者との和解と損害賠償の額が確定い

たしましたので、地方自治法第180条第1項の規定により、専決処分をい

たしましたことをご報告させていただきます。 

  なお、本案件につきましては、ただいま開会中の市議会12月定例会に

おきまして、報告をすることとなっております。 
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  以上でございます。よろしくお願いします。 

  質疑はありませんか。 

  ありません 

  よろしいですか。 

  ほかにその他、何かありますか。 

  指導課長。 

  では、指導課でございます。 

  去る11月26日に開催されました第14回印西小学校駅伝競走大会の結果

につきましてご報告いたします。 

  大会には、女子の部に33チーム、男子の部に34チームが参加いたしま

した。 

  女子の部では、ここ数年力をつけてきました、いには野小Ａチームが

初優勝、男子の部では小倉台小Ａチームが第1回大会以来13年ぶり2回目

の優勝を飾りました。 

  小雨が降り、気温の低いコンディションの中、全体的に記録は伸びま

せんでしたが、女子では久しぶりに入賞を果たした原山小Ａチーム、男

子では自分の学校の歴代タイ記録をマークした船穂小Ａチームに敢闘賞

が贈られました。区間賞など、そのほかの結果につきましては資料のと

おりでございます。 

  委員の皆様におかれましては、ご多用の中、また冷たい雨の中、ご参

加いただくとともに、選手に温かい声援を送っていただきましたことに

改めて感謝を申し上げます。ありがとうございました。 

  以上です。 

  質疑はありませんか。 

  栃尾委員。 

  参加させていただいたんですけれども、当日は朝から雨が降ったりや

んだりと、また、今年一番の寒さの中で、子どもたちがユニホームで一

生懸命走っている姿を見せていただいて、子どもたちはすごいなと、大

人なんですけれども、ぐっと何か感じさせていただいたなというふうに

思っております。 

  走っている子どもたちだけではなく、補欠のお子さんたちにも走る機

会を与えてくださったことや、練習に参加して走れない子どもたちも外

で一生懸命寒い中、応援している姿を見させていただきまして、すばら

しい事業をされているんだなというふうに思いました。お疲れさまでし

た。 

  ほかに質疑はありませんか。 

  ありません 

  よろしいですか。 

  ほかにその他、何かありますか。 

  生涯学習課長。 
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  生涯学習課からは、第20回青少年長縄とび大会と第66回文化財防火デ

ー防災訓練の2件の事業についてでございます。 

  初めに、第20回青少年長縄とび大会でございますが、お手元に配付し

た概要のとおり、印西市青少年相談員の主催で1月26日日曜日、午後0時

30分から松山下公園総合体育館において開催いたします。競技を通じ、

チームワークの大切さと参加する児童・生徒間の交流を深めることを目

的としております。 

  次に、第66回文化財防火デー防災訓練でございますが、お配りした実

施要項のとおり、1月26日日曜日、午前10時から木下地区にございます

千葉県指定有形文化財銅造十一面観音立像がございます上町観音堂で行

います。 

  1月26日の文化財防火デーにちなみ、毎年防災訓練を実施しておりま

すが、訓練の内容につきましては、地元の皆さんによる通報訓練、初期

消火訓練及び消防団と消防署による放水訓練を行う予定でございます。

  生涯学習課からは以上でございます。 

  質疑はありませんか。 

  ありません 

  よろしいですか。 

  ほかにその他、何かありますか。 

  よろしいですか。 

  それでは、これで日程第8 その他を終わります。 

  それでは、私の議事進行役はこれで終了し、進行を教育長にお戻しし

ます。よろしくお願いいたします。 

  ありがとうございました。 

  それでは、事務局から次回の教育委員会会議の開催日等について連絡

があります。 

  教育総務課長。 

  次回定例会でございますが、1月29日水曜日、午後3時から同じくこの

場所で開催させていただきます。よろしくお願いします。 

  以上でございます。 

  そのほか、よろしいですか。 

 

  以上で本日の日程は全て終了いたしました。会議を閉じます。 

 

  以上をもちまして、令和元年第12回印西市教育委員会定例会を閉会い

たします。お疲れさまでした。 

(14時34分)
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